

Document final : travaux en cours

Journal de l'Assemblée générale /12, 5 février 2021

Pour les participants de l'Assemblée générale, une journée de travail très intense s'est achevée. Entre hier et aujourd'hui, ils ont analysé et voté une série de motions pour la vie du Mouvement au cours des années à venir. Un premier projet de document final a également été rédigé, qui contient une synthèse des orientations et des lignes d'action des thèmes abordés dans les différents groupes de travail.

Il faut dire que les contraintes de temps et les conditions techniques imposées par la modalité télématique ont constitué un défi pour les travaux de l'Assemblée. Néanmoins, tous les efforts ont été faits pour permettre à chacun d'apporter sa propre contribution, de faire l'expérience de l'unité dans la diversité et de construire ensemble un document final qui sera remis au nouveau gouvernement de l'Œuvre de Marie.

Selon des calculs approximatifs, entre 13 et 15 heures ont été consacrées à chaque sujet : un total de 3 500 heures de travail a été investi pour cette seule première ébauche. Tout cela avec l'aide de certaines plateformes spécialisées et de trois animateurs professionnels.

Demain matin, un rendez-vous extraordinaire : l'Assemblée générale sera reçue en audience privée par le pape François dans la salle Paul VI. Certains participants seront présents en personne, tandis que la plupart suivront par streaming.

La présidente sortante, Maria Voce, présentera la nouvelle élue Margaret Karram au Saint-Père. La nouvelle présidente adressera ses salutations au Pape et le Saint-Père s'adressera aux personnes présentes et aux participants à l'Assemblée reliés par vidéoconférence.

La diffusion de l'audience sera accessible à tous.

Des informations détaillées sont disponibles sur le lien suivant :

<https://www.focolare.org/fr/news/2021/02/05/le-pape-francois-recoit-en-audience-lassemblee-generale-des-focolari/>

Bureau de Communication des Focolari